

13.01.2013

- [4.Mannschaft](#)
- [Bezirksklasse](#)

Neues Jahr, alles beim Alten

Spielbericht von Holger Gosse:

Der erste Punktgewinn lässt weiter auf sich warten, denn auch beim ersten Spiel im neuen Jahr war das Glück nicht auf Klever Seite. Insbesondere die Zeit machte den Ambitionen auf ein durchaus mögliches Mannschafts-Remis an gleich mehreren Brettern einen Strich durch die Rechnung. Am Spitzenbrett fehlte Lukas ein einziger Zug um die erste Zeitkontrolle zu überstehen und das ansonsten sichere Remis in ein zählbares Ergebnis zu verwandeln, Carl büßte unter Zeitdruck jegliche Chance ein und auch Fabians Erfolg versprechende Stellung sollte die Zeitnotphase leider nicht überstehen. Mehr Erfolg hatten dagegen Marc (Sieg), Kevin und der für den verletzten Gregor (auf diesem Wege eine gute Genesung im Namen der gesamten Mannschaft) eingesprungene Ersatzspieler Benjamin (jeweils Remis), sodass am Ende eine in dieser Form eindeutig zu hoch ausgefallene 2:6 Niederlage zu Buche stand.

- [4. Mannschaft 2012/13](#)